



Asesinato y sucesión adelantada en Puebla

Por Jorge Meléndez Preciado*

Más de mil personas firmaron un desplegado contra el asesinato de Cecilia Monzón, en Cholula, Puebla, un activista y defensora de los derechos humanos muy respetada.

En el documento se lee: "Hacemos un señalamiento a la Fiscalía Especializada de Delitos de Violencia de Género por ser omisos a emitir las medidas de protección que Cecilia había solicitado.

"Exigimos al gobernador, Luis Miguel Barbosa, la presión adecuada y el cuidado de las pruebas, videos y fotografías que

podrían ser esenciales para reconstruir los hechos".

Y concluye el manifiesto: "Cecilia era una abogada, era la abogada de las mujeres, combativa, sin miedo, aguerrida, buscando siempre justicia ante el mismo patriarcado".

Algunos datos hablan de 100 homicidios de defensores sociales, en los recientes años. Y recordamos el de Samir Flores Soberanes (19 de febrero de 2019), quien se opuso al gasoducto la Huexca, todavía posible de realizarse.

En ese panorama, fue detenido Arturo Rueda, director del periódico: Cambio, acusado de lavado de dinero y extorsión.

En el segundo caso, hay una denuncia de Jorge Estefan Chidiac- la cual fue difundida mediante una grabación- a donde le exigía Rueda, al ex priista ligado a la estafa del caso Monex, que posibilitó el triunfo de Enrique Peña Nieto, diversas cantidades de dinero para no divulgar ciertas actividades oscuras.

En el impreso (Cambio) que dio voz a la oposición en Puebla a panistas y comunistas en la época del maestro Gabriel Sánchez Andraca, los modos de hacer periodismo han cambiado, tanto que varios de sus socios están en el juego de la próxima gubernatura poblana y presidencial.

Uno de los que tiene intereses en dicho periódico, es el diputado Ignacio Mier, quien es jefe de la bancada de Morena actualmente, y desde luego ha protestado por la detención de Arturo.

Aunque Ignacio, recordemos, está ligado al ex rector de la BUAP, Enrique Dóger, quien sigue activo en el PRI, y después de ser presidente municipal de Puebla, ha fracasado en sus intentos de volver a la política importante.

Frente a los mencionados: Ignacio y Enrique, se encuentra el grupo de Alejandro Armenta, senador poblano, ligado, según dicen, al defenestrado Santiago Nieto, pero asimismo al activismo: Ricardo Monreal.

Aparentemente sin tomar partido, aunque más cercano al político Armenta, está el gobernador, Luis Miguel Barbosa, ahora muy sometido a López Obrador, aunque cuando era jefe de la fracción perredista hablaba peses del tabasqueño, hasta que mudó de camiseta muy a tiempo para sus intereses políticos, sobre todo luego del accidente de Rafael Moreno Valle, ex mandatario camotero, y su

esposa Erika Alonso, a cargo del Ejecutivo, el 24 de diciembre de 2018, lo que trajo nuevas elecciones ganadas por Morena.

Armenta, por cierto, es presidente de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Senadores.

Ignacio Mier acaba de señalar: que existe un "incremento brutal de la violencia" y "tenemos un sistema judicial podrido" (sic anonadado).

Declaraciones muy duras contra el morenismo, de quien llegó a la cumbre legislativa, al salir Mario Delgado de la operación política de los diputados guindas.

Indicios de la guerra intensa entre los grupos del partido gobernante que tiene 48 por ciento de intención de voto, está al orden del día.

Recordemos que el 15 de junio serán las elecciones en seis entidades y las encuestas dan por ganador en cuatro o cinco de ellas a Morena, y está en disputa Aguascalientes, donde Teresa Jiménez, del PAN, que llevaba un gran ventaja, actualmente tiene enfrentamientos profundos con el gobernador albiazul, Martín Orozco, y ella siente preocupación en los días por venir.

Mi amigo, el connotado antropólogo, Julio Glockner posteó "Este es el querubín (Adrián Rueda) que se ensañó contra mi gestión en la secretaría (de Cultura poblana, de la cual tuvo que renunciar dignamente). Y el tal Mier dueño del periódico".

Aparte de juegos perversos, periodismo reprochable, lo que ocurre en Puebla nos muestra la lucha por la sucesión interna en Morena.

* jamelendez44@gmail.com
@jamelendez44

